

Cheernagel-Büüni Bachenbülach

Amber Hall – es war schön!

Am Samstag, 12. April hatte sich unser Vorhang zum letzten Mal geöffnet, somit ging die Produktion 2025 der Cheernagel-Büüni langsam dem Ende zu und die Haustüre von Amber Hall wurde verschlossen.

Das Theaterstück, «Amber Hall» bleibt uns nun in schöner Erinnerung. Das tolle Bühnenbild, die schauspielerische Leistung auf der Bühne unserer sechs Ladys, die Livemusik während jeder Aufführung, die gruselige Szenen, die Anerkennenden Rückmeldungen aus dem Publikum, die liebevolle Dekoration im Gastro, die hervorragenden Schnitzel und vieles mehr!

Nach der letzten Vorstellung haben wir die Produktion und den Abend an unserer alljährlichen Darniären-Feier ausklingen lassen. Zusammen anstossen, einen Apéro und die Stimmung geniessen. Am Sonntag nach der Darniäre war, wie jedes Jahr, der Aufräumtag! Die ganze Mehrzweckhalle und die Bühne mussten wieder aufgeräumt und geputzt werden. Nach dem anstrengenden Tag und sicher auch mit ein bisschen Wehmüt ging es am Abend noch zu einem gemeinsa-

men Abendessen mit einer anschliessenden Feedbackrunde zur vergangenen Saison.

Ein herzliches Dankeschön geht an alle Helfer/-innen, inner- und ausserhalb des Vereins, für ihre tatkräftige und wertvolle Unterstützung!

Und natürlich ein riesengrosses Danke an unser Hammer-Publikum, welches unsere 6 Vorstellungen mit ihrem Staunen und Applaudieren unvergesslich gemacht haben.

Gerne machen wir darauf aufmerksam, dass die Türen bei der Cheernagel-Büüni immer offen stehen für neue, theaterinteressierte Personen. Die Bühne ruft – und wir suchen dich! Für die Saison 2025/2026 laden wir theaterbegeisterte Menschen ein, Teil unseres Ensembles zu werden. Ab Oktober 2025 starten die Proben in Rümlang und unsere sechs Aufführungen werden kurz vor Ostern über die Bühne gehen. Sei dabei und melde Dich bei uns: info@cheernagel.ch

Wir wollen nicht nur, dass die Vereinsjahre ansteigen – sondern auch unsere Mitglieder-



zahlen. Vernetze dich mit uns – denn Theater ist mehr als nur ein Hobby. Es ist Gemeinschaft, Kreativität und pure Leidenschaft! Wir freuen uns auf dich!

Die Cheernagel-Büüni geht nun in die Sommerpause und wir sagen: DANKE! Geniessen Sie einen grossartigen Sommer und bis bald!

Ihre Cheernagel-Büüni

Dorfmusik Bachenbülach

Der goldene Violinschlüssel

Sonntag 2. März 2025 in der Mehrzweckhalle Bachenbülach

Er gilt in der Schweizer Folklore als höchste Auszeichnung. Personen, die sich in der Jodelszene, der Blas- und Ländler Musik sowie im Chorgesang besonders verdient gemacht haben, werden vom erweiterten Vorstand des Vereins «goldener Violinschlüssel» jedes Jahr neu erkoren. Die Auszeichnung wird dann in einem festlichen Rahmen überreicht. Der Vorschlag erfolgt vorgängig durch die nationalen Verbände im Volksmusikwesen. Initiiert wurde das goldene Emblem 1958 von Paul Künzi. Das Patronat übernimmt immer die Zeitschrift «Alpenrose».

Musikpädagogin Nadja Räss

Sie ist die Trägerin des goldenen Violinschlüssels in diesem Jahr. Geboren 1979, sagte die Schwyzerin bereits als kleines Mädchen, «wenn ich gross bin, werde ich Jodlerin» und dies setzte sie auch konsequent um. Nach der Matura im Kloster Einsiedeln studierte sie klassischen Gesang und etablierte sich zu einer der Besten im Jodelgesang. Grossväterlicherseits ist ihr die Appenzeller Folklore in die Wiege gelegt worden. So ist es nicht verwunderlich, dass sie die Kunst des Naturjodels, aber auch alle Facetten des traditionellen wie auch modernen Jodels bestens beherrscht. An der Luzerner Hochschule ist sie als Pädagogin an Seminaren und Workshops

tätig und gibt ihr grosses Wissen an neue Talente weiter. Als Initiantin war sie an der Entstehung der Kulturinstitution «Toggenburger Klangwelt» stark beteiligt und hilft so mit, dass auch Laien die verschiedenen Klänge und Töne miterleben können.

Blasmusikant und Komponist Very Rickenbacher

Auch er war im letzten Jahr Träger des goldenen Violinschlüssels. Jedem Blasmusikanten ist sein Name ein Begriff, wenn es um gute Blasmusik geht. Im Jahr 1957 erblickte er in Immensee das Licht der Welt, eingebettet in einer musikalischen Familie. Sein Bruder Balz förderte seine Musikalität und so

ist es nicht verwunderlich, dass er bereits als 14-Jähriger das Euphonium Spiel beherrschte. Als Militärtrompeter erwarb er auch das nötige Rüstzeug zum Dirigenten und stand 1984 bereits seinem Heimverein Immensee als musikalischer Leiter vor. Die Liebe zur böhmischen Blasmusik konnte er bei der Blaskapelle Rigispitzen so richtig ausleben und er übernahm die Formation dann 2003. Unter seiner Leitung konnten viele Erfolge erreicht werden und so erklangen auch immer wieder neue Kompositionen aus seiner Feder. Mit der Polka «ein halbes Jahrhundert» gelang ihm der Durchbruch in der Blasmusikszene. Immer wieder hört man seine Musikwerke an Auftritten von Blaskapellen und ganz besonders auch an Wettbewerben des ISB (IG Schweizer Blaskapellen). Auch die Dorfmusik Bachenbülach weiss seine Kompositionen zu schätzen und ist bestrebt, die neuesten seiner Werke ins Repertoire aufzunehmen. Die Ernennung zum Träger des goldenen Violinechlüssels ist auch Garant dafür, dass neben namhaften Ländler Musikanten auch Blasmusikkomponisten ihren grossen Stellenwert in der Schweizer Folklore haben. Es ist immer wieder ein Genuss den Flügel- und Tenorhornisten, aber auch dem Sound der Begleitinstrumente und den Verzierun-

gen der Holzbläser zuzuhören und schöne folkloristische Musik zu geniessen.

Eine Idee für Ihren nächsten Sonntagsausflug – kombiniert mit Konzert der dmhb

Am **Sonntag 17. August 2025**, spielen wir für Sie ab 11.00 bis 14.00 Uhr auf der Alp Gamplüt zum Konzert auf. Die Dorfmusik Bachenbülach heisst Sie Willkommen im sonnigen Bergrestaurant, auf 1357 m.ü.M. oberhalb Wildhaus, im Obertoggenburg.

Sie erreichen das Bergrestaurant Gamplüt mit der solarbetriebenen Gondelbahn oder zu Fuss. Die wundervolle Bergwelt und das schöne Panorama laden zu Musikgenuss, Wanderung und Erholung ein.

Agenda

Unsere nächsten Konzerte/Anlässe
 Sonntag, 15. Juni 2025, 14.00 Uhr
 Alterszentrum Baumgarten, Bachenbülach
 Dienstag, 17. Juni 2025, 19.00 Uhr
 Landgasthof Fähre, Zwidlen
 Dienstag, 1. Juli 2025, 19.00 Uhr
 Landgasthof Camping, Wagenhausen



Sonntag, 17. August 2025, 11.00 Uhr
 Konzert Alp Gamplüt, oberhalb Wildhaus
 Donnerstag, 21. August 2025, 18.45 Uhr
 Alterszentrum Grampen, Bülach

Weitere Details zu gegebener Zeit auf unserer Homepage: www.dm-bb.ch

Dorfmusik Bachenbülach

Frauenriege

Frauenriege

Ort: Turnhalle Schulhaus Halden
Zeit: jeweils donnerstags,
 19.45 – 20.45 Uhr
 (ausser während der Schulferien)

Turnen für Seniorinnen

Ort: Mehrzweckhalle Bachenbülach
Zeit: jeweils montags,
 14.00 – 15.00 Uhr
 (ausser während der Schulferien)

Kontaktperson: Tatjana Dostal
 Lachenstrasse 56, 8184 Bachenbülach
 Telefon 079 422 71 84,
 E-Mail tatjana.dostal@gmx.ch

Inserat

ENGEL&VÖLKERS

Ivana Ferramosca

Ihre lokale Immobilienexpertin mit fundierter
 Expertise & starkem Netzwerk!

BÜLACH

043 500 38 38 | engelvoelkers.com/buelach

